

Vogelsbergkreis / Wetteraukreis

## Land unterstützt Bandbreiten

**[23.02.2016] Ein Darlehen von über 43 Millionen Euro erhält die Breitbandinfrastrukturgesellschaft Oberhessen für den Breitband-Ausbau. bigo will die letzten weißen Flecken in Hessen angehen.**

Mit einem Darlehen über 43,4 Millionen Euro ermöglicht die landeseigene Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen (WIBank) den Breitband-Ausbau im Wetterau- und im Vogelsbergkreis. Die beiden Kommunen haben sich in der Breitbandinfrastrukturgesellschaft Oberhessen (bigo) zusammengeschlossen, um eine flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet herzustellen ([wir berichteten](#)). Wie das hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung meldet, wird durch das WIBank-Darlehen die Finanzierungslücke geschlossen. Das Land übernehme dafür die Bürgschaft. „Unser Darlehensprogramm hat in Hessen eine hohe Ausbaudynamik entfacht“, sagt Finanzminister Thomas Schäfer, der zugleich Chief Information Officer (CIO) und Bevollmächtigter für E-Government und Informationstechnologie des Landes ist. „Die bigo setzt einen neuen Meilenstein und bringt Hessen auf dem Weg zu einer flächendeckenden Versorgung mit schnellem Internet maßgeblich voran.“ bigo-Geschäftsführer Manfred Görig ergänzt: „Mit dem Vogelsbergkreis und dem Wetteraukreis unterstützen wir eine Region, die bislang noch nicht in ausreichendem Maß mit schnellen Breitband-Anschlüssen versorgt ist. Damit gehen wir zwei der letzten weißen Flecken auf der Hessen-Breitband-Karte an.“ Laut Ministeriumsangaben soll der Netzbetreiber im Laufe des Frühjahrs 2016 feststehen. „Der Breitband-Ausbau ist die größte Infrastrukturmaßnahme unserer Region seit Jahrzehnten“, sagt Görig. „Das stärkt den ländlichen Raum erheblich und schafft wirtschaftspolitisch ganz neue Perspektiven.“

(ve)

Stichwörter: Breitband, Hessen, Thomas Schäfer, Vogelsbergkreis, Wetteraukreis, Breitbandinfrastrukturgesellschaft Oberhessen (bigo)